

Culture et santé - Atelier de cogitation

La présence de l'art dans les établissements de santé est essentielle. Elle insuffle une respiration nouvelle et questionne les patients, les personnels et l'institution. Pourtant l'environnement, aujourd'hui encore plus qu'hier, est peu propice aux projets artistiques. Cet atelier a pour objectif de partager et d'identifier les difficultés concrètes mais aussi les questions de fonds provoquées par la présence d'artistes dans les milieux de santé et médicosociaux et d'imaginer ensemble des solutions.

Les travaux de cette journée pourront être publiés comme une ressource à l'intention des personnels et artistes qui se lancent dans cette aventure mais aussi des directions d'établissements ayant besoin de consolider le volet culturel de leur projet.

Publics croisés :

Artistes et professionnels de la santé et du secteur médico-social participant à un projet en cours ou ayant participé à un projet artistique au sein d'un établissement de santé ou médicosocial (Lorsque c'est possible : binôme artiste/professionnel)

Objectifs :

- Quelles sont les modalités d'évaluation qualitative des projets
- Mettre des mots sur les difficultés, les solutions et identifier des pistes
- Mettre en commun des problématiques
- Construire ensemble les éléments d'un vademecum

Contenu :

Retour sur les projets (contenus, cadre,...)

Quels rapports entretenus entre le projet, ses acteurs et l'institution ?

Quels apports (enrichissement intérieur et relationnel) pour les protagonistes (artistes – publics– personnels) ?

Quelles modalités d'évaluation ?

Quelle modalité de valorisation ?

Les ateliers seront conduits autour de grilles de questions pour aboutir à la production d'un document.

Modalités pratiques :

Le 26 avril 2016 au C2 à Torcy (71) de 10h à 16h30

Pour ceux qui le souhaitent, le repas du midi pourra être pris en commun, chacun amenant des plats à partager.

Modalités d'inscription :

Inscrivez-vous en ligne en suivant le lien : <http://goo.gl/forms/bAkK4VwZkV>